

令和3年12月9日

保護者 様

桶川市立桶川小学校
校長 河内 雅幸

冬季における児童の寒さ対策について（お願い）

師走の候、保護者の皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。2学期も残すところあと2週間となりました。これまで本校の教育活動にご理解、ご協力をいただきまして、誠にありがとうございます。

さて、文部科学省の新型コロナウイルスに関するガイドラインでは、冬場における引き続きの感染拡大防止策と合わせ、換気に伴う教室等の室温低下による児童の健康被害防止への配慮事項が示されています。

このことを踏まえ、本校でも引き続き感染防止と児童の寒さ対策について対応してまいります。

つきましては、下記の通り、本校の対応と保護者の皆様へのお願い事項をまとめましたので、ご確認の上、何卒ご理解とご協力をお願い申し上げます。

記

1 文部科学省ガイドラインに示されている冬季の対策
(文部科学省ガイドラインの抜粋)

冬季でも可能な限り常時換気に努め、室温低下により健康被害が生じないよう暖かい服装を心がけることや、室温が下がりすぎないように空き教室を活用して行う「二段階換気」を取り入れるようにする

2 本校の対応とお願い

暖房使用時においても、感染拡大防止のため教室内の換気が必要です。これに伴い、窓や出入り口付近を中心に、お子さんが寒さを訴える場合が考えられますので、以下の点にご配慮ください。

- お子さんの体調に合わせ、暖かい服装で登校させてください。その際、室内でジャンパーやコートを着て学習することは思わぬ事故につながる可能性があります。
- シャツやセーター等、寒い時は重ね着ができ、暑くなったら脱げるようなもので調節してください。

本校は現在、空き教室が限られており、すべての学級での二段階換気が困難なことから、各お子さんの服装の調節により健康の維持を図ってまいります。